
Hallo ihr Lieben,
wer von euch kennt Gargoyles und wundert sich (wie ich), dass sie scheinbar in Vergessenheit geraten
sind? 
Seit langer Zeit hält sich bei Fantasy hartnäckig der Trend um Vampire, Werwölfe und Gestaltwandler – ein Ende
der Welle ist nicht in Sicht. Verlage weisen auf ihren Websites beim Punkt »Manuskript einreichen« immer
noch auf diese Themen hin. Mein neues Buch wurde mehrfach abgelehnt, mal mit der Begründung »passt
nicht ins Verlagsprogramm«, mal ganz offen mit »Gargoyles sind nicht in/kennt kein Mensch«. Am Text an
sich wird das wohl eher nicht liegen, denn die ersten beiden Kapitel wurden als Anthologie-Beitrag
angenommen, der es in der Endrunde auf Platz 3 der Einreichungen schaffte. 
Jetzt bin ich unsicher, wohin damit. Via SP veröffentlichen? Ab in die Tonne? Abwarten, bis sich die Trends
ändern? 

Liebe Grüße 
Lili

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Gargoyles – Marktlücke oder Fehlschlag?
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